

AUSZUG AUS DER ZEITUNG

<input checked="" type="checkbox"/> Rheinische Post	<input type="checkbox"/> Neue Rhein Zeitung	<input type="checkbox"/> Niederrhein Nachrichten	<input type="checkbox"/> Klever Wochenblatt	<input type="checkbox"/> Gocher Wochenblatt	<input type="checkbox"/> Kurier am Sonntag
<input type="checkbox"/> sonstige Zeitung:					
ERSCHIENEN IN	<input type="checkbox"/> Kleve	<input checked="" type="checkbox"/> Goch	<input type="checkbox"/> Geldern	<input type="checkbox"/> Kevelaer	
<input type="checkbox"/> sonstiger Ort:			VOM: 16.10.2024		

# „Ich bin froh über diesen Tausch“

Chefs Culinar und Haus Freudenberg nehmen an einem ganz besonderen Projekt teil.

**GOCH/WEEZE (RP)** Eine Bereicherung fürs Leben – dieses Fazit stand am Ende auf beiden Seiten. Der Lebensmittel-Großhandel Chefs Culinar aus Weeze und Haus Freudenberg, die Werkstatt für Menschen mit Behinderung, haben im Rahmen des bundesweiten Aktionstages „Schichtwechsel“ der Bundesarbeitsgemeinschaft der Werkstätten für Menschen mit Behinderung, die Arbeitsplätze zweier Mitarbeiter aus dem Lagerbereich ausgetauscht. Ein spannender Perspektivwechsel.

„Ich bin absolut beeindruckt, was in Haus Freudenberg geleistet wird“, sagte Patrick Heinemann als Tauschpartner von Chefs Culinar. „Ich hatte mir eine Werkstatt für Menschen mit Behinderung völlig anders vorgestellt. Dort wird erstklassige Arbeit geleistet und die Größe hat mich völlig überrascht. Ich bin sehr froh, dass ich diesen Tausch gewagt habe.“

Damit haben die beiden Unternehmen genau das Ziel erreicht, das hinter der Idee „Schichtwechsel“ steckt: Vorurteile abbauen und neue Perspektiven der Arbeitswelt kennenlernen. Sascha Jägers, der für Haus Freudenberg einen Tag lang seinen Arbeitsplatz getauscht hatte, hat ebenso zahlreiche Eindrücke mitnehmen können. „Zunächst war ich sehr aufgeregt, was mich erwarten würde und ob ich den Anforderungen gewachsen bin. Doch



Das Foto zeigt die Tauschpartner Sascha Jägers (links) und Patrick Heinemann für die Aktion „Schichtwechsel“.

FOTO: HAUS FREUDENBERG

schnell wurde ich sehr herzlich aufgenommen, gut angeleitet und konnte bei der Kommissionierung der Produkte mit anpacken“, sagte Sascha Jägers. In Spitzenzeiten verlassen rund 500 Tonnen Ware täglich die Lagerhallen des Weezer Großhändlers – eine Dimension, „die für mich ganz neu war“, sagte Jägers.

Eine bereits langjährige geschäftliche Partnerschaft verbindet den in Weeze ansässigen Lebensmittel-Großhandel Chefs Culinar (vormals Jomo) und Haus Freudenberg. „Deshalb war für uns sofort klar, dass wir den Schichtwechsel unterstützen und den Arbeitsplatz-Tausch eingehen“, sagte Frank Baumann,

Betriebsleiter von Chefs Culinar in Weeze. „Dadurch stärken wir regionale Beziehungen und unsere Verwurzelung in der Region“, sagte Baumann. Nach einer Betriebsführung mit Lagerleiter Sascha Beumeler wurde der Freudenberger Tauschpartner in seine Aufgaben, „das Abarbeiten einer riesigen Einkaufsliste mit etwas höheren Regalen“, wie Sascha Beumeler lächelnd erläuterte, eingewiesen. Im Anschluss ging's für Patrick Heinemann in die Warenannahme der Logistik von Haus Freudenberg.

Kurzum: Ein gelungener Schichtwechsel – und eine Bereicherung für alle Beteiligten.